

**II - 27 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVI. Gesetzgebungsperiode**

Nr. 2375

A N F R A G E

1983 -06- 15

der Abgeordneten Dr. Jankowitsch, Ing. Nedwed
und Genossen
an den Herrn Bundesminister für Auswärtige Angelegenheiten
betreffend Mitarbeit Österreichs in der Suchtgift-Kommission
der Vereinten Nationen

Auf der kürzlich in New York abgehaltenen Frühjahrstagung des Wirtschafts- und Sozialrates der Vereinten Nationen war einer Kandidatur Österreichs für die Suchtgiftkommission der VN trotz mehrerer anderer Gegenkandidaturen Erfolg beschieden. Unser Land wird diesem wichtigen Organ des ECOSOC daher während der nächsten zwei Jahre als Vollmitglied angehören.

Die Suchtgiftkommission der VN, die von einem Sekretariat am Wiener Sitz der VN betreut wird, spielt eine zentrale Rolle im weltweiten Kampf gegen den Missbrauch von Suchtgiften und gibt daher auch Österreich verstärkte Möglichkeit, sich an diesen Bemühungen zu beteiligen, seine eigenen Erfahrungen einzubringen jedoch auch aus dieser Form der internationalen Zusammenarbeit Nutzanwendungen zu ziehen.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister für Auswärtige Angelegenheiten die nachstehende

A N F R A G E:

- 1) Welche Beiträge werden von österreichischer Seite in der kommenden Funktionsperiode der UN-Suchtgiftkommission geleistet werden, um die Arbeit dieses Organes weiter zu verbessern?

- 2 -

- 2) Welche Erwartungen knüpfen Sie an die Möglichkeiten für Österreich, durch Mitarbeit an dieser Kommission seine eigenen Bemühungen zur Bekämpfung der Drogenabhängigkeit in Österreich u.a. durch Heranziehung internationaler Erfahrungen noch weiter zu verbessern?
- 3) An welchem Ort wird die UN Suchtgiftkommission in den beiden nächsten Jahren tagen?